

**ANCY-LE-FRANC**

# Portes ouvertes virtuelles au collège

**Ancy-le-Franc. Portes ouvertes en virtuelles au collège .** Les journées portes ouvertes du collège de la Chènevrière des arbres à Ancy-le-Franc ont débuté. Mais cette année, elles durent plus longtemps qu'un samedi matin et se font par écrans interposés.

En effet, à cause du contexte sanitaire, le choix a été fait de les organiser en virtuel et pas en présentiel. Sur le site de l'établissement, il est possible de visiter le collège, salle par salle, de se promener et de rencontrer l'ensemble du personnel. Chaque enseignant présente sa matière. Ainsi, les futurs élèves de 6<sup>e</sup> ne seront pas trop dépaysés à la rentrée prochaine.

« Si des familles ont besoin, nous pouvons donner des rendez-vous individuels », indique Christelle Gentils, adjointe gestionnaire de l'établissement.

---

► **Internet.** <https://clg-lachenevieredesarbres-ancy-le-franc.eclat-bfc.fr>